



## COMUNICADO SOBRE LA REANUDACIÓN Y MODIFICACIÓN DE FECHAS EN TODOS LOS CAMPEONATOS DEPORTIVOS DE JCF

Querido fallero y fallera participante en alguna de las diferentes competiciones deportivas organizadas por Junta Central Fallera:

En primer lugar, queremos darte las gracias por tu comprensión ante la situación sin precedentes que hemos vivido en tantos municipios de la provincia de Valencia y que nos ha dejado a todos con el corazón roto.

La magnitud de los hechos ha sido tan descomunal que, antes que nada, los esfuerzos debían centrarse en intentar recuperar, al menos en parte, el día a día de estas zonas. Ayudar a los demás cuando más lo necesitan dignifica a las personas y en ello, vosotros, las Fallas, habéis sido el mejor ejemplo, volcándoos desde el primer momento de una forma admirable y emocionante.

Sin olvidarnos ni por un segundo de las personas damnificadas por esta tragedia, retomamos en la medida de las posibilidades los diferentes campeonatos que se tuvieron que paralizar por fuerza mayor. Todos los beneficios que aporta la práctica del deporte: el esfuerzo, el trabajo en equipo, el afán de superación cada día, la esperanza... serán nuestro particular homenaje a las víctimas y a sus familias. El deporte nos une y nos reconforta, cualidades que necesitamos ahora más que nunca en nuestra querida Valencia.

Por todo ello, os esperamos de nuevo en las competiciones deportivas programadas. **A partir del lunes 18 de noviembre**, de forma escalonada y dependiendo del deporte, **se retoman todos los campeonatos** aunque, evidentemente, debido a las tres semanas de suspensión, se han modificado fechas e incluso cambiar el formato de algunas competiciones, como el Trofeo Fallera Mayor, para que concuerde con las fechas de finalización que estaban ya establecidas. Os adjuntamos un escrito dónde se detallan las modificaciones realizadas, separadas para cada deporte.

Para cualquier consulta al respecto, podéis contactarnos preferentemente en el correo [deportes@fallas.com](mailto:deportes@fallas.com) (indicando el deporte en el asunto) o bien durante el horario de atención (18.30h a 20h) en nuestras oficinas o en el teléfono 96 352 17 30.

Una vez más, a todo el colectivo fallero, GRACIAS por ser una parte fundamental del gran ejemplo de solidaridad que Valencia ha dado al mundo entero. Y gracias por contribuir de forma determinante a la ansiada recuperación.

Nos vemos muy pronto! Un fuerte abrazo de parte de todo el equipo de la Delegación de Deportes